

女性センター ニュース

宮城一般労働組合女性センター 2008年6月 38
仙台市宮城野区小田原金剛院丁78-2 金剛院丁SSビル 022-293-3267 E-mail: zzmrouso@theia.ocn.ne.jp

第16回パート・臨時・派遣で働くなかまの 全国交流集会 IN 仙台

全労連パート・臨時労組連絡会と、非正規雇用労働者全国センター主催による第16回パート・臨時・派遣で働くなかまの全国交流集会が宮城県仙台市で開かれました。地元宮城からは、参加目標の200名を大きく超えて306名、全国から214名、5月24～25の両日、全体で過去最高の520人が参加しました。

24日全体会では、連絡会の長岡佳代子代表があいさつ。働いてもまともに暮らせない使い捨て雇用が広がるなか、雇用を守る取り組みや、働くルールづくりを求める共同が実を結び始めていること、たかえば変えられる情勢を報告。「これから最賃引き上げのたたかいが始まる。『時給千円に』という要求実現へ」と呼びかけました。全体会ではシンポジウムをおこない、NHK番組「ワーキングプア」の制作を担当した春原（すのはら）雄策チーフプロデューサーが、番組の一場面を放映しながら人間の尊厳を奪う現代の貧困の特徴を語りました。また、川西玲子さんが、自治体における「官製ワーキングプア」の実態を報告。住民のいのちと暮らしを守る労働が「安ければいいのか」と問題提起し、公正な労働と賃金を国民的な議論で確立する必要性を訴えました。

宮城一般からは、2日間を通し134名の参加があり、全国の皆さんと会場の仙台国際センターより一番町の若者がたくさん居る中を元気にパレードしました。また、夕食交流会では、“すずめ踊り”も登場し300名を超えた参加者で盛り上がりました。



全国一般女性センター第9回総会

K・憲法・Yよろしく!



6月7・8日東京で行われた全国一般女性センター第9回総会に宮城一般より3支部3名の方と本部菅野と計4名で参加してきました。記念講演では、スローガン“K・憲法Yよろしく”にふさわしく東京三多摩法律事務所の山口真実弁護士による「いかそう憲法! 憲を許さない声を広げよう」というテーマで話されました。山口さんは、小学校の4年生から憲法に触れ憲法13条（【個人の尊重・幸福追求権 公共の福祉】すべての国民は、個人として尊重される。・ ・ ・）が大好きになりその条文が現在の仕事の出発点になるそうです。改憲をめぐる動きや海外派兵恒久法の危険性・ ・ ・、“PEACE Lawyer” のリーフレットをもとに

次ページにつづく

“国際平和協力の3つのウソ”とイラクの子供のウサマくん(6歳)の事を知ることができました。

総会では、全国の女性センターの活動報告がパワーポイントで、月毎に紹介されました。画面に写る皆さんの顔は、笑顔で元気はつらつそのものでした。また、埼玉・東京・神奈川・愛知・京都・大阪・兵庫・宮城とそれぞれ活動報告を行い元気をいただきました。

宮城からは、今回始めて参加した青葉病院支部の女性センター幹事の四宮さんが、女性センターの活動報告とともに自分の思いをしっかりと発言していただきました。閉会の挨拶で、全国一般女性センター議長で、愛知の渡辺育代さんが話された女性センター活動の合言葉、**3T**(楽しく・為になって・得をする)！これこそ女性の原動力だと確信しました。

2日目のアクテブ・ミュージアム「女たちの戦争と平和資料館」での見学は、パネル一つ一つに一人一人の悲しい出来事と人生が刻まれ、決して忘れてはならない、戦争と言う凶器が起こしてしまう真実をまのあたりに見、目をそらす事もなく受け止めた時間でした。

今回初めて参加したHさん。今回の学習を機会に労働組合の活動にこれからもたくさん参加して行きたいと、力強く話してくれた事が、何よりも嬉しく思いました。



バスハイク無事帰ってきました！

♡ 南三陸の海は最高でした ♡

6月15日(日)に恒例の宮城一般女性センターバスハイクが行われました。第12回目になるこの行事、今年は三陸ハーネス争議が解決し地元に戻られた三陸ハーネス支部の皆さんとの交流をメインに南三陸方面に行ってきました。6月12日に3年3ヶ月に亘ってたたかわれてきた三陸ハーネス争議の勝利報告がされ、山内支部長からの勝利報告とおいしいお料理、民宿の方のはからいで、解雇されてから2年8ヶ月ぶりにカラオケのマイクを握った書記長の佐藤あや子さん、長いようで短かった闘いを終え、若い頃に歌った懐かしい曲を聞かせていただきました。

三陸へ向かうバスの中で争議について学び勝利に立ち会え良かったと喜びを分かち合う事ができました。前日に岩手宮城内陸地震があり心配な事もありましたが、38名の参加者が無事帰ってくる事ができました。



今後の日程

- 7月26・27日(土・日) 日本母親大会 in 愛知
- 7月29(火)
「三陸ハーネス争議・勝利解決/感謝のつどい」
- 8月4~6日(日~水)
原水爆禁止世界大会 in 広島
- 8月23・24日(土・日)
全労連・全国一般第20回定期大会
- 8月28日(木) 宮城一般労働共済会 08年度総会

～季節だより～

南三陸町神割崎の岸より撮影した一枚です！6月の海は、透きとおるように青くそれは、心まで洗われる青空と海の色でした。前日に震度6という内陸地震があり内心ドキドキの1日でした。被災地の方々には大変申し訳ない思いながらも、日頃の疲れをリフレッシュすることができました。皆さんもぜひ1度青い海を観に行かれませんか？

